



Andrea Höfner (2. v. r.) und Heidrun Geißler (2. v. l.) vom Förderverein freuen sich über 300 Euro von der Seubersdorfer SPD.

Spende macht Seubersdorfer Schüler mobil

SEUBERSDORF. Eine Spende von 300 Euro nahm Andrea Höfner stellvertretend für den Seubersdorfer Schulförderverein vom neuen SPD-Vorsitzenden Wolfgang Eglmeier in Empfang. Das Geld hatten die Seubersdorfer Schülerinnen und Schüler bei der

jüngsten Altpapier- und Altkleideraktion durch das Austeilen der Flugblätter und Kleidersäcke erarbeitet. Die Spende verwendet die Seubersdorfer Schule als Zuschuss für gemeinsame Ausflüge der 7., 8. und 9. Klassen in diesem Schuljahr.